



daerah di Indonesia, sehingga Djarum bisa menciptakan beragam macam varian rokok lainnya. salah satunya adalah Djarum Super.

Sejarah PT. Djarum berawal dari tahun 1951 saat Oei Wei Gwan membeli usaha rokok kretek kecil bernama Djarum Gramophon lalu berganti namanya menjadi Djarum, akan tetapi dipertengahan pemasarannya yang mulai sukses usaha Oei ini mengalami musibah kebakaran dan hampir memusnahkan separuh dari pabriknya pada tahun 1963, setelah itu Oei tak lama meninggal dunia. Djarum mulai bangkit kembali dengan memodernisasikan peralatan dipabriknya.

Pada tahun 1972 Djarum mulai mengespor produk rokoknya ke luar negeri. Tiga tahun kemudian Djarum memasarkan Djarum Filter, merek pertamanya yang diproduksi menggunakan mesin, diikuti merek “Djarum Super” yang diperkenalkan pada tahun 1981. Proses produksi rokok Djarum terbagi dalam 2 sistem. Pertama, Sigaret Kretek Tangan (SKT), Produk Djarum Sigaret Kretek Tangan yaitu Djarum 76 dengan Djarum 12. Kedua, Sigaret Kretek Mesin (SKM) Djarum Super, La Lights, Djarum Black, Djarum Mezzo.

Saat ini Djarum dipimpin Budi Hartono dan Bambang Hartono, yang dua-duanya merupakan putra Oei. Lokasi Kerja Djarum tersebar di 76 lokasi, dengan pembagian 70 lokasi di Kudus, 3 lokasi di Pati, 1

lokasi di Rembang, dan 2 lokasi di Jepara. Kehadiran Djarum di Kudus memberikan kesempatan pada masyarakat utamanya dalam penyediaan lapangan kerja. Karyawan yang dimiliki PT. Djarum berjumlah 74.920 (Januari 2007) karyawan, dan hampir 90% para karyawan adalah masyarakat Kudus. Keberhasilan dan kesuksesan yang diraih PT. Djarum sekarang karena adanya peran pengelolaan atau penciptaan manajemen, lingkungan keselamatan, kesehatan kerja berjalan dengan baik. Inilah 5 nilai-nilai inti dalam pengembangan perusahaan.

- 1). Fokus pada pelanggan,
- 2). Profesionlisme,
- 3). Organisasi yang terus belajar,
- 4). Satu Keluarga,
- 5). Tanggung Jawab Sosial

PT.Djarum telah membuktikan hal tersebut dengan diraihnya beberapa penghargaan antara lain. Penghargaan Keselamatan dan Kesehatan Kerja tahun 2002 (Zero Accident Acknowlegment), Audit Exterl Keselamatan Kerja tahun 2004 dengan hasil 87%. Tahun 2005 berhasil mendapatkan Bendera Emas (Bendera Emas : Pemberian penghargaan untuk perusahaan dalam pengelolaan lingkungan yang baik bagi perusahaan dengan produksi bersih) dan Tahun 2007 mendapat hasil 93%. Penghargaan lain Certificate of Compliance ISO







menyuguhkan pemandangan indah khas Indonesia dari 6 tempat, yakni:

- 1). Sumatera yang merupakan pulau terbesar keenam di dunia, saking luasnya sehingga banyak daerah yang belum tersentuh oleh orang asing bahkan oleh orang Indonesia sendiri, ke liaran pulau ini mempunyai daya tarik tersendiri bagi petualang,
- 2). Way Kambas masih berada dalam wilayah daratan Sumatera bagian selatan dan tepatnya berada di provinsi Lampung, disini merupakan tempat hidup satwa langka akan tetapi lebih identik dengan gajah, pengunjung dapat menikmati pertunjukan yang dilakukan oleh gajah seperti mengangkat kayu, membajak sawah, sepak bola, dan lain-lain.  
  
Provinsi Lampung ini merupakan perwakilan ekosistem hutan daaran rendah yang terdiri dari hutn rawa air tawar, padang alang-alang, semak belukar, dan hutan pantai di Sumatera. Karena letaknya di dataran rendah dimana suhu udara sangat tinggi dengan terik matahari yang bisa membakar kulit. Agar bisa merasa nyaman selama menikmati petualangan di Way Kambas, maka perlu menyiapkan baju tangan panjang dan topi untuk melindungi wajah, dan sepatu yang menutupi tumit.
- 3). Gunung Rinjani merupakan gunung berapi tertinggi kedua di Indonesia yang menjulang tinggi di kawasan pulau Lombok.

Dan termasuk dalam deretan *cincin api*. Didalam kawasan gunung terdapat danau yang berbentuk bulan sabit yaitu Segara Anak. Dananu sulfur ini berada 600 m dibawah lereng kawah. Air yang naik dari dananu ini ialah gunung api yang baru dan disebut dengan gunung baru yang merupakan akibat dari erupsi bertubi-tubi tahun 1990an.

Gunung Rinjani terbentang di Taman Nasional Gunung Rinjani yang didirikan tahun 1997 dan merupakan salah satu dari 40 Taman Nasional yang ada di Indonesia. Taman dengan luas 41.330 ha di dalamnya terdapat *zona transisi Garis Wallacea*. Di tempat inilah flora dan fauna tropis Asia Tenggara bertemu dengan flora dan fauna Australia.

- 4). Raja Ampat terletak di kabupaten Raja Ampat letaknya terpencil di Papua Barat. Kawasan ini menyimpan keindahan bawah laut. Wisata bahari Raja Ampat dikenal sebagai salah satu dari 10 wisata terbaik di dunia. Pesona kekayaan alam bawah laut, menjadi andalan Raja Ampat untuk menembus persaingan dunia pariwisata di Indonesia dan dunia. Dan kawasa ini dikenal sebagai sumber daya alam terkaya di dunia. Raja Ampat adalah kabupaten baru di Indonesia. Wilayah yang terletak terpencil di Papua ini baru berusia tujuh tahun, bahkan



infrastrukturnya belum memadai, sehingga untuk mencapainya diperlukan dana yang tidak sedikit dan stamina yang kuat.

- 5). Pantai Kuta terletak di provinsi Bali, saat kita mendengar nama Bali pasti sudah tidak asing lagi ditelinga kita bahkan di telinga mancanegara. Bali merupakan ikon wisata Indonesia dan merupakan tempat tujuan turis asing untuk menghabiskan liburannya. Bali juga sering dijadikan menjadi tempat lokasi syuting film asing, salah satunya film *Eat, Pray, and Love* yang dibintangi oleh Aktris Mancanegara yakni Julia Robert selain itu ada lagi film Korea berjudul *Memories of Bali*.

Bali juga dikenal dengan keindahan pantainya, salah satunya pantai Kuta, pantai Kuta ini dikenal memiliki ombak yang sangat bersahabat, jadi tak hayal di Kuta sering diadakan event selancar bertaraf Internasional.

- 6). Gunung Krakatau berlokasi di antara pulau Jawa dan Sumatera, tepatnya diselat Sunda. Nama Krakatau pernah terdengar sampai ke seluruh dunia saat terjadi letusan pada Agustus 1883. Yang menyebabkan tsunami dan menewaskan 36.000 jiwa. Akan tetapi dibalik bahayanya Krakatau tersimpan keindahan yang luar biasa hingga sekarang dari mulai wisata gunung dan baharinya.





















diklasifikasi dan diidentifikasi peneliti menggunakan teori C.S. Pierce yang akan dibahas lebih lanjut dalam bab IV.

### 1. Gambar

Karena iklan yang diteliti diambil dari sebuah tayangan video berdurasi 2 menit, oleh sebab itu gambar pada pendeskripsian data lebih tepatnya kita sebut visual. *Visual* sendiri adalah gambar yang bergerak. Dalam iklan ini visualisasi yang menggambarkan dan mendukung tampilan dari Representasi Kegagahan seorang pria yakni Visualisasi pria petualang, latar tempat dan *body copy*.

Visualisasi yang pertama yakni kemunculan model para pria dalam Djarum. Model Djarum disini ada tiga dan ketiganya mempunyai porsi peran masing masing yang muncul dalam iklan sesuai dengan keahlian mereka menjadi pria petualang.

Dua diantara model yakni Adriano dan Marcello adalah pria Indonesia dan mempunyai peranan penting dalam iklan, karena wajahnya yang lebih sering dimunculkan, berada di depan memakai atribut yang mencolok sehingga lebih mudah dikenali. Lalu yang ketiga adalah Jeje kemunculannya adalah sebagai pendukung karena iklan ini mengusung tema Indonesia, sedangkan jeje sendiri merupakan pria asing "*Bule*" dengan ciri-ciri fisik yang dimilikinya. akan tetapi jeje mempunyai nilai plus yakni jiwa nya sebagai petualang dan wajah pria asing tampan yang dimilikinya.



alam Indonesia. Bukti pengambilan lokasi ditunjukkan dengan teks yang bertuliskan nama tempat gambar itu diambil, jadi dalam iklan ini pengambilan gambar dibagi menjadi 6 kali yang ditandai dengan kemunculan nama tempat pada saat gambar dimunculkan.

Seperti dari pulau Sumatra, visualisasi terdiri dari hutan yang lebat dan air terjun di Sumatra, lalu teks berganti ke Way Kambas yang muncul selanjutnya berupa visualisasi rawa, sekelompok gajah dan segala aktivitasnya, lalu diikuti dengan tempat-tempat berikutnya yang menampilkan keindahan masing masing tempat.

### 3. *Property*

*Property* yang akan diteliti sesuai dengan hubungannya dengan kegagahan dalam iklan yakni kaca mata hitam dan mobil jeep. kedua *property* ini sering dipakai dan dimunculkan dalam iklan, sekaligus mempertegas ciri sendiri pada pria petualang.

### 4. *Gesture*

*Gesture* seperti yang sudah dijelaskan adalah isyarat-isyarat tubuh yang menggambarkan keadaan emosi seseorang yang keluar secara spontan sebagai respon atas situasi yang dihadapi. *Gesture* pada iklan ini yang akan diteliti oleh peneliti yakni *gesture* tertawa dan memandang. Kedua *gesture* tersebut merupakan luapan emosi yang diungkapkan model dalam sebuah gerakan tubuh dan memiliki makna karena didukung







